

Moment Mal

16.04.2018 von Pastor Andreas Ruthard

Überblick... Durchblick!



Wer kennt das nicht. Man sitzt im Flugzeug – Fensterplatz. Die Sonne scheint am wolkenlosen Himmel; der Himmel intensiv blau. Und unten erstreckt sich das weite Land – ein herrlicher Anblick. Flaches Land, Berge, Felder, Wälder, Flüsse, Strassen, Dörfer und Städte. Wie schön sieht die Erde von oben aus! Aus dem Überblick. Man sieht genau, wohin die Wege führen. Es sieht so einfach aus, so klar.

Doch am Boden angekommen, wieder im Alltag sieht das Leben ganz anders aus. Eng, begrenzt, mit reichlich Aufgaben und Verantwortung, denen man gerecht werden muss und will. Voll mit Terminen. Und verliert doch dabei leicht den Überblick, Durchblick. Arbeitet sich von einer Aufgabe zur nächsten durch, von einem Termin zum anderen – unterbrochen von ein paar schönen Momenten oder auch nur Ablenkung.

Und fragt sich manchmal: warum mache ich das alles? Wofür? Was steht am Ende? Wo geht es eigentlich hin. Dazu kommt unsere gesellschaftliche und politische Situation auf unser Erde, die nicht gerade von Miteinander und Frieden gekennzeichnet ist. Im Gegenteil. Da ist eher die manchmal bange Frage: Wohin geht die Reise? Was kommt als Nächstes? Wer übersieht das Ganze? Wer hat hier wirklich Durchblick?

Das kann doch nur jemand haben, der uns einerseits kennt; andererseits von oben unsere Situation aus dem Überblick sieht. Und hier finden wir eine Antwort in der Bibel. Gott sagt uns in Jesaja 55,8+9 "Denn meine Gedanken sind nicht eure Gedanken, und eure Wege sind nicht meine Wege, spricht der HERR, sondern so viel der Himmel höher ist als die Erde, so sind auch meine Wege höher als eure Wege und meine Gedanken als eure Gedanken."

Mit anderen Worten: "Ich sehe Deine – Eure Gedanken und Wege. Ich weiß, was Du suchst. Welche Fragen Du hast. Ich weiß, was es für Dich bedeutet, im Dickicht des Lebens den richtigen Weg zu finden. Wie oft Du in einer Situation bist, wo Du denkst `Und wie geht's jetzt weiter`? Und ich verstehe, wie das Leben wirklich ist, aus der eigenen Erfahrung! In meinem Sohn, Jesus Christus bin ich zu Dir, zu Euch gekommen. Mitten in das wirkliche Leben auf der Erde. Ich habe Ihn gesandt!"

Von oben aus einem Flugzeug sieht alles so klar und übersichtlich aus. Man hat eben Übersicht. Und genau aus dieser Sicht will Gott uns helfen. Und gab uns sein Wort uns seinen Sohn. Jesus Christus kam zu uns Menschen auf die Erde runter. Aus der Übersicht. Nicht, um uns religiös zu belasten, sondern um uns

Lasten abzunehmen! Um uns immer wieder Überblick und Durchblick zu geben. Eine Tür im Alltag zu öffnen, einen Weg zu ebnen. Deshalb sagt Er in Matthäus 11,28-30 "Kommt her zu mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch stärken. Nehmt auf euch mein Joch und lernt von mir; denn ich bin sanftmütig und von Herzen demütig; so werdet ihr Ruhe finden für eure Seelen. Denn mein Joch ist sanft, und meine Last ist leicht."

Jesus weiß, wo es lang geht und bietet uns seine Hilfe an. Jesus kam zu uns, um uns wirkliche Antworten auf wirkliche Fragen zu geben. Ich lade sie ein und mache Ihnen Mut, auf Jesus zuzugehen und sich an seinem Wort zu orientieren. Was er sagt, das tut er auch!

Ihnen eine gesegnete Woche,
Andreas Ruthard
Pastor der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Wittenberge

Einen Kommentar schreiben